



**ACTA Nº 69 DEL CONSELL LOCAL DE MEDI AMBIENT (CLMA)  
CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 4 DE  
NOVIEMBRE DE 2015.**

---

**MIEMBROS ASISTENTES:**

- Pep Carreres (Presidente y concejal de Medio Ambiente)
- Daria Ull (Consell escolar)
- Antonio Expósito (Asociación Baladre)
- Antonio España (Representante del STEPV)
- Xavi Blasco (Representante del PSOE)
- Salvador Iñigo (Representante de VACIF)
- Vicent Camarasa (Representante de Compromís)
- Voro Pérez (Representante de Xàrquia Alternatives)
- Núria Moratalla (Representante de Ciutadans)
- Pilar Rodríguez (Representante de EU)
- Fernando Pascual (Concejal de Urbanismo)
- Bernardo Ríos (Representante del Partido Popular)
- Raül Tudela (Representante de la Asociación Empresarial de Alzira)
- Angels López (Representante de CCOO)
- Carolina Gómez (Representant d'AAVV Sants Patrons)
- José Antonio Ferrer (Representant de Societat Caçadors "San Bernat")
- Ramón Flor Ramón (representante del Consell Local Agrari)
- Antonio Pau Pérez (representante de AA.VV. Alborxí).
- Gilles Denans, (representante de la AAVV. La Barraca)

**SECRETARIO:** José Lorenzo Pérez Payá (Secretario y Jefe de la Sección de Medi Ambient).

**INVITADOS:**

- Paco Camarasa
- Pablo Ruiz
- Antonio Rubio

**DISCULPAN SU ASISTENCIA:**

- Bernardo Ferrer Ferrer (Independiente)
- José Alemany.

En el salón de Reuniones de Medio Ambiente, siendo las 19'05 horas del día arriba indicado, da comienzo a la sesión la Presidencia, dando las gracias a los asistentes, y se continua con los temas que quedaron pendientes de la anterior reunión, como es

## **1º. ESTRATEGIAS DE DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE INTEGRADO.**

El Presidente explica la fase en que nos encontramos dentro de la elaboración de la estrategia DUSI vinculada a los Fondos FEDER, y el análisis de problemas elaborado desde el Departamento, para que cada uno aporte su opinión y otros problemas que se consideran existen en la ciudad.

Angels Lopez propone , para que la reunión sea operativa, limitar cada intervención a 2 minutos. También propone que se reduzca el uso de papel, haciendo las copias en papel reciclado e imprimiendo en ambas caras los documentos, o que se utilicen otros recursos más sostenibles para la comunicación, como grupos de Whatsapp.

Vicent Camarasa quiere hacer una aportación concreta en forma de Moción para que se aplique respecto al arbolado público de Alzira:

1º. Que los alcorques del árbolado se ajusten al tamaño del árbol adulto.

2º. Que se tenga en consideración la lista de plantas invasoras recogidas en la Orden 10/2014 de 26 de Mayo, de la Conselleria de Infraestructuras, Territorio y medio Ambiente, así como el Decreto 213/2009 *del Consell*, por el que se aprueban medidas para el control de especies invasoras en la Comunitat Valenciana y no se utilicen estas especies en la jardinería Municipal de Alzira.

3º- Que en la Jardineria municipal de Alzira se utilicen exclusivamente Árboles del Hemisferio Norte, y preferentemente autóctonos de la Comunidad Valenciana.

Sometida a votación esta moción por parte del Presidente, se aprueba por unanimidad de los presentes con derecho a voto.

Fernando Pascual toma la palabra para indicar que existe posibilidad de implantar arbolado en el tramo de vía pecuaria recogido en la urbanización de Huerto Galvañón, por si se quieren plantear propuestas.

Antonio España recuerda que los usos prioritarios en las vías pecuarias son el de la ganadería y los carruajes.

Voro Pérez recuerda que durante la tramitación del PAI de Huerto Galvañón ,la Conselleria responsable en materia de vías pecuarias, a petición de él, obligó a a recoger y respetar el trazado de dicha vía dentro de la zona urbana, y que esta Vía Pecuaria tiene continuidad, y tras cruzar la CV-50 continua hasta alcanzar el Bco. de La Casella.

Angels López señala que lo razonable es que se planten plantas autóctonas y pregunta si se pueden plantar en ambas partes.

Se proponen por parte de los asistentes que se planten Plátanos de sombra o Almeceas.



Xavi Blasco indica que hay técnicos en la materia, como son Vicent Camarasa o Pablo Ruiz, y que ellos vayan a verlo, para ver cual de estas especies es más factible.

## **2º.SOLICITUD INCORPORACIÓN ASOCIACIÓN AMICS DE LA MURTA.**

Por parte del Secretario se da cuenta de la solicitud realizada en nombre de Amics de La Murta de tener un representante en este Consell, y del cumplimiento de los requisitos por parte de la Asociación.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

(Ramón Flor se incorpora a las 19'39 horas)

## **3º.ELECCIÓN 4 MIEMBROS REPRESENTANTES EN EL CPPNMIC. DACIÓN CUENTA INICIO PRESENTACIÓN CANDIDATURAS.**

Por parte del secretario se da cuenta del inicio del plazo para presentar candidaturas a ser miembro del Consell del Paraje natural municipal de La Murta y La Casella, y que el próximo día 18 de Noviembre, se procedería a la elección de los 4 representantes.

Voro Pérez señala que, en su momento, el Ayuntamiento no quería que La Murta y La Casella se declararan paraje natural. También señala que los partidos políticos no deberían estar como posibles candidatos para ser miembros del Consell de Paraje Natural municipal.

Salvador Iñigo plantea que debería estar como candidato quien conozca el paraje natural municipal de primera mano.

Antonio España recuerda que se aceptó en su momento que se podría presentar quien quisiera que fuera miembro del Consell Local de Medio Ambiente, hasta hoy.

Vicent Camarasa expone que él, en este Consell, representa a un Partido Político, y que en su momento, él se arriesgó personalmente cuando en La Murta se quiso urbanizar. Indica que tiene derecho a presentarse, si así lo considerara, como Candidato

Tras ello, se fija la fecha del 18 de noviembre, a las 19'00 horas, para elegir a los 4 representantes de entre todos los posibles candidatos y la fecha de presentación de candidaturas entre el 9 y el 15 de noviembre.

## **4º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO.**

Nada que reseñar en este punto.

## **5º.-RUEGOS Y PREGUNTAS.**

Ramón Flor pide que se valore la conveniencia o no de realizar los tratamientos contra la mosca negra en el primer trimestre de cada año, o bien esperar a un poco más tarde.

Se incorpora Carolina Gómez, a las 20'20 horas.

Pep Carreres informa que se ha llegado a un acuerdo con Aguas de Valencia para la búsqueda y detección del glifosato en agua potable.

Voro Pérez señala que se encontró glifosato en Carcaixent.

Salvador Iñigo indica que no fue el glifosato el producto químico que se encontró en Carcaixent, que fueron otros productos.

Fernando Pascual informa que desde Urbanismo se está estudiando la ubicación de nuevos aparcamientos de bici, ya que actualmente hay solo 5 puntos, y 2 más en el Polideportivo Fontana Mogort y en la EFA.

Núria Moratalla solicita que también asistan representantes de la Policía Local a las reuniones del Consell Local de medi Ambient.

Angels López propone que se instalen parkings bici en centros educativos. Otra propuesta que plantea es que se separen los parkings bicis de los parkings para motos.

Vicent Camarasa propone que se escoja un buen diseño para el parking bici y que su ubicación no tiene porque estar basada en un itinerario, sino en aquellos lugares donde vaya la gente. Así se favorece el uso de la bicicleta.

Pep Carreres da paso a abordar específicamente el tema del Anell verd.

Voro Pérez: Vicente Torres presentó hace 2 legislaturas un plan de movilidad específico de Alzira, que incluía propuestas concretas de actuación.

Kathryn C. Dowling indica que presentó varias alegaciones cuando se expuso al público recientemente el Plan de Carriles bici de Alzira, y que no le han contestado todavía.

Antonio Pau, preguntar sobre el estado del expediente de la gasolinera de la Avenida Luis Suñer.

Salvador Iñigo pregunta si la propuesta de Anillo verde se articula en base a criterios como peatonalizar el centro y dejar vehículos fuera. Cree que habría que dejar cierta accesibilidad para los coches.

Angels López plantea respecto al anillo verde, que desde la zona del bingo hasta la Plaza Cartonajes se debería ampliar y adecuar la acera. Señala que el anillo verde debe tener continuidad en los diversos polígonos. Para facilitar el uso de la bicicleta y evitar los atascos que se producen en las rotondas en la salida laboral de las empresas.

Núria Moratalla pregunta si El Malecón está incluido dentro del Anillo Verde.

El presidente le indica que sí.



Voro Pérez señala que en el trazado propuesto por los técnicos, l' Alquerieta queda fuera. Debería incorporarse también la Muntanyeta, recorriéndola por el Camino de la Gossera, y a la vez incorporar la Carrasca del Camí de La Gossera, que así quedaría protegida. Respecto al tramo que discurre por la Avenida Adrián Campos, propone que discurra por debajo del río.

Núria Moratalla señal a que el Anell verd ha de tener continuidad dentro de la ciudad.

Pep Carreres le indica que esta actuación estaría englobada dentro del Plan de Arbolado.

Y siendo las 21'00 horas, del día 4 de noviembre de 2015, se levanta la sesión, de lo cual, como Secretario, extiendo acta y doy fé.



EL PRESIDENTE

Ajuntament d'Alzira

Pep Carreres Rodríguez

EL SECRETARIO

José Lorenzo Pérez Payá

